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　新居浜ライオンズクラブが新年度を迎えました。結成６０周年を
迎えるという事もあり、今号から表紙は過去１０年間の会長アクトを
辿って行くというコンセプトで実施して行きます。手前味噌ですが今
号は私が休日に煙突山に汗をかきかき登って撮影してまいりまし
た。皆さんが楽しめる紙面作りを目指して委員会一同で頑張ります
ので宜しくお願いします。　福山　宏
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〒792-0025
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TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
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■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30

■例 会 場　〒792-0021
　　　　　　新居浜市泉宮町5番8号　ユアーズ　
　　　　　　TEL(0897)33-3535
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2014 年度、福山 宏会長が愛着のある煙突山に日時計を寄
贈、設置しました。今も煙突山の会の皆さんが手入れをし
て下さっているようです。
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古川　貴章　新型コロナ対策で3月より、皆様とお目にかかる機会が少な   
　　　　　　く久しぶりに一同お会いでき嬉しく思っています。
福山　　宏　皆様例会を久しぶりに開催できて嬉しいです。有り難うござ
　　　　　　います。
伊藤　龍一　通常通りとは行きませんが 3ヶ月ぶりの例会開催で皆様に
　　　　　　お会いできて大変嬉しく思います。まだまだ予防にはお気を
　　　　　　付けて下さい。新会員鴛田さんの入会を心より歓迎致します。
金田　智行　5 月の月例ゴルフで同組メンバーにも恵まれ、初優勝させて
　　　　　　いただきました。佐伯さん、後藤さん、岡村さん、当日プレーし
　　　　　　たメンバーの皆様、有り難うございました。最高の一日でした。
後藤　達也　例会の再会と鴛田さんのご入会を祝して
伊藤　嘉秀　本日は例会の再会おめでとうございます。また受賞された皆
　　　　　　様おめでとうございました。
能瀬　伸一　6月第 2例会（夜間例会）は出来る限り多くのメンバーで開
　　　　　　催できればと思っています。宜しくお願いします！
大上　幸雄　久しぶりの例会嬉しいです。
青野　泰介　久しぶりの例会で不思議な感覚です。一日も早くコロナが収
　　　　　　束しますように。
大竹　崇夫　鴛田さんの入会を心より歓迎致します。
佐伯　澄男　新会員の入会を心より歓迎致します。
鈴木　雅志　L岡田賢治さんのご冥福を心からお祈り申し上げます。
真鍋　憲夫　お久しぶりです。何とか礼会が再開されメンバーの皆様一同
　　　　　　にお会いできホッと安心しました。ウイサーブ！で頑張りましょう。
高橋　在錫　久しぶりの例会開催嬉しく思います。
村上　博昭　古川会長以下三役の皆様、今月で最後になりますが一年
　　　　　　間大変お疲れ様でした。
有富　正治　新会員鴛田さんのご紹介をさせて頂きましたが私同様宜し
　　　　　　くお願致します。
白石　誠一　鴛田さん入会おめでとうございます。
村上順一郎　新会員さんを歓迎致します。皆さんコロナには気をつけて下
　　　　　　さい。
加藤　久博　鴛田さんの入会を歓迎して。
真木　泰彦　新会員の鴛田さんを歓迎致します。
徳村　　明　コロナで先が見えず無念。
土岐　敏勝　例会久しぶりですね。
塩見　秀晴　例会復活で少し緊張します。これからも宜しくお願いします。
高木　泰斉　久しぶりに例会に出席することが出来たことに感謝致します。
山下　邦俊　久しぶりに皆さんのお顔を拝見できました。
近藤　充徳　ご無沙汰しております。お元気でお過ごしでしょうか。
神野　雄太　例会再会を祝して。
石川　　稔　皆さんお久しぶりです。お元気ですか？
藤縄　洲二　お久しぶりです。皆にお会いでき嬉しく思います。
檜垣　孝志　皆様久方ぶりです。未だコロナ安心は出来ません。気をつけ
　　　　　　ましょうネ！
今村　　忍　世界中がまだコロナで大変です！早く終息します様に！！
天野　　淳　コロナウイルス終息への一助になれば幸いです。
続木　　剛　コロナ皆で乗り越えましょう。
松浦　一雄　皆様、健やかに 3ヶ月を過ごされ何よりです。南米のチリで
　　　　　　はコロナの第 2 波が発生し、大変なことになっているようで
　　　　　　す。我 は々気を抜かずにウイズ・コロナで生活していきましょう。
石川　敏則　コロナに負けるな！
鴛田　宗司　本日、新居浜ライオンズクラブに入会させて頂きました。
田村　征夫　一年間お世話になりました。
宇野　博文　久しぶりの例会に緊張しています。T･T の大役も残り2 回
　　　　　　となりました。
小野　周平　鴛田宗司さんの入会を歓迎します。
・・・新会員鴛田宗司さんの入会を心より歓迎致します。・・・
近藤盛文／三井邦弘／大石隆憲／河端信人／伊藤久門　
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古川　貴章　メンバーの皆様一年間ご指導ご協力有難うございました。
　　　　　　感謝致します。
福山　　宏　皆様大変お世話になりました。有り難うございました。
伊藤　龍一　古川会長！天野幹事！福山会計！一年間三役の皆様、大変な
　　　　　　年となりましたが本当にお疲れ様でした。
大竹　崇夫　古川会長はじめ三役の皆様大変お疲れ様でした。コロナ禍
　　　　　　での舵取り手腕に感謝致します。
田村　征夫　一年間お世話になり、60周年に向けて一丸、頑張りましょう。
伊藤　嘉秀　皆様一年間お疲れ様でした。来月からもよろしくお願い申し
　　　　　　上げます。
佐伯　澄男　古川会長一年間お疲れ様でした。天野幹事、福山会計、役
　　　　　　員の方々お疲れ様でした。
金田　智行　古川会長一年間お疲れ様でした！！天野幹事、福山会計もお
　　　　　　疲れ様でした。
白石　誠一　三役さん一年間お疲れ様でした。
有富　正治　古川会長はじめ三役の皆様、約半年、コロナで大変ご苦労
　　　　　　されたと思いますが今宵大いに飲んで心身共に癒やして下
　　　　　　さい。お疲れ様でした。
後藤　達也　古川会長、一年間お世話になりました。
岡村真里哉　古川会長お疲れ様でした。梅雨の晴れ間も本日までとの事
　　　　　　です。暑さに少しずつ慣れていかなければ・・・です。
永易　明洋　古川会長他役員の皆様お疲れ様でした。お世話を頂き有り
　　　　　　難うございました。
大上　幸雄　古川会長、天野幹事、福山会計お疲れ様でした。
徳村　　明　全役員の皆様ご苦労様でした。新役員の方は三密も考え
　　　　　　た対応大変ですが宜しくお願いします。
能瀬　伸一　6 月第 2 夜間例会多くの方のご参加を頂き有り難うござい
　　　　　　ます。また計画財務委員会、一年間ご協力戴きました。あり
　　　　　　がとうございました！
真鍋　憲夫　古川会長、天野幹事、福山会計他役員の皆様一年間お世
　　　　　　話になりました。大変な状態でどうなるか心配しましたが何
　　　　　　とか例会も再開され安心致しました。コロナに負けず頑張り
　　　　　　ましょう。
続木　　剛　息子が明日 19 歳です。コロナでリモート大学生です。引き
　　　　　　こもりみたいで何か辛いです。
青野　泰介　古川会長はじめ皆様お疲れ様でした。最後にほぼ通常の
　　　　　　例会が出来て本当に良かったです。
加藤　久博　古川会長はじめ三役の皆様一年間お疲れ様でした。ライオ
　　　　　　ンテーマを努めさせて頂き勉強になりました。有り難うござい
　　　　　　ました。
近藤　充徳　古川会長、役員の皆様お世話になりました。
山下　邦俊　三役の皆様大変な一年間ご苦労様でした。次期伊藤会長
　　　　　　宜しくお願いします。
今村　　忍　毎日暑いですね～ゴルフが楽しくなってきました。
河端　信人　暑くなってきましたので皆様お身体に気をつけておすごし下
　　　　　　さい。
高木　泰斉　古川会長はじめ三役の皆様一年間お疲れ様でした。有り
　　　　　　難うございました。
橋田信一郎　古川会長一年間お疲れ様でした。
石川　　稔　久しぶりの夜間例会。少しに地上に戻った感じがします。
藤縄　洲二　三役の皆さんお世話になりました。
鈴木　雅志　古川会長役員の皆様本当にご苦労様でした。
檜垣　孝志　役員の皆様一年間ご苦労様でした。お世話になり有り難う
　　　　　　ございました。
松浦　一雄　旧役員の皆様一年間お疲れ様でした。お世話になり感謝
　　　　　　しております。
神野　雄太　三役の皆様一年間ご苦労様でした。
宇野　博文　テールツイスターの仕事も本日で最終となりました。拙い紹
　　　　　　介で皆さんの思いを充分にお伝えできず申し訳ございませ
　　　　　　んでした。
塩見　秀晴　大変な一年間でビックリですね。役員さんお疲れ様でした。
小野　周平　一年間保健福祉委員会にご協力有難うございました。本日
　　　　　　は 18:30 から例会と完全に間違えておりました。申し訳ござ
　　　　　　いません。ファインします。
・・・古川会長はじめ三役の皆様の一年間のご苦労でした。・・・
土岐敏勝／村上博昭／高橋在錫／新田久司／大石隆憲／上野　剛／
石川敏則
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7月 誕生日おめでとうございます
　近藤充徳、永易明洋、檜垣孝志
　松浦一雄、村上順一郎

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き行  事  予  定
・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　 　７月　６日（月）18:30 ～　商工会館 3F
（旧）臨時理事会    ７月　８日（水）11:45 ～　ユアーズ
７月第 1例会　　　７月　８日（水）12:15 ～　ユアーズ
７月第２例会（夜間）７月２２日（水）18:00 ～　ユアーズ
・委員会
計画財務委員会　　７月　１日（水）18:30 ～　事務局
MC広報委員会　　７月　２日（木）18:30 ～　事務局
環境保全委員会　　７月　６日（月）18:00 ～　事務局
青少年委員会　　７月　７日（火）18:30 ～　事務局
保健福祉委員会　　７月　９日（木）18:30 ～　事務局
出席大会委員会     ７月１６日（木）18:30 ～　事務局
会員会則委員会　　７月２７日（月）18:30 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定
７月第二例会（夜間）２ＲＣ、１ＺＣ例会訪問　
　７月２２日（水） 18:00 ～　ユアーズ

・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　７月１２日（日）10:04 ～ 新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　７月１０・２４日（金）19:30 ～川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　 6月 14日 ( 日 )　新居浜CC

福 山  　宏

古 川 貴 章

藤 縄 洲 二

後 藤 達 也
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Niihama Lions Club 会長スローガン「Our service survives.」

国際会長　ジュンヨル・チョイ　
　　　 〈スローガン〉  我々は奉仕する
　　　 〈キャッチフレーズ〉  思いやりと多様性で結束 
３３６－Ａ地区ガバナー　酒井  公一
　　　〈スローガン〉  誇り・挑戦・進化・輝く未来にウイサーブ
　　　〈キーワード〉  会員ファースト
２Ｒ－１Ｚ新居浜ライオンズクラブ 会長　伊藤  嘉秀
　　　〈スローガン〉  Our servis servives.
　                  （私たちの奉仕は生き抜く） 

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

2020.7 ～ 2021.6

会長就任のご挨拶
会　長　伊 藤  嘉 秀　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

本年度、会長を仰せつかりました。
　本年度は、新居浜ライオンズクラ
ブ結成６０年の節目に当たります。
光栄にも歴史あるクラブの大切な
年に会長に就任させて頂き、身の
引き締まる思いが致します。

　ライオンズクラブ国際協会のモットーである「We    
Serve（我々は奉仕する）」を胸にクラブ会員の皆様
と一緒に奉仕の輪を広げて参る所存です。
　来年６月までの一年間宜しくお願い申し上げま
す。
　先日、「日本一明るい経済新聞」編集長、竹原信
夫さんのコラムを読んで、新居浜ライオンズクラブメ
ンバーの顔が浮かびました。内容には、何百人も経
営者を取材されてきた経験から、元気な会社の共通
点は「あいうえお経営」だと書かれていました。
　「あ」は、明るい経営者。
　「い」は、意志が強い経営者。
　「う」は、運が良いと思い込める経営者。
　「え」は、縁を大切にする経営者。
　「お」は、大きな夢を語る経営者。
　この「あいうえお」の出来ている経営者の会社は
元気が良いと言われる文章を読み進めるうちに、私
はライオンズクラブの皆さんの顔を思い浮かべたの

です。
　新居浜ライオンズクラブの皆さんは、殆どの方が
企業経営者であり、管理職の方々です。仕事中は、
難しい顔をしていても、ライオンズクラブの例会に来
ると明るい笑顔になります。仲間との会話も弾みま
す。
　奉仕事業の計画を話し合っているとき、楽をしよう
と提案しても、しんどいから奉仕に意味があると曲げ
ない意志の強さがあります。理不尽な理由で仕事が
出来なかった仲間がいると「良かったやね。そんな
仕事しなくて」と運の良い方へと諭してくれます。
　何よりメンバーの皆さんは、ライオンズクラブの仲
間を大切にし、ここで出会えた縁を大切にしていま
す。そして日常の奉仕活動は小さなことでも、６０年
間もやり続け、１００周年へ続けていきたいという大き
な夢を持っています。
　私のスローガンは「Our Service Survives（私た
ちの奉仕は生き抜く）」です。
　コロナウィルスなど不透明な時代に合って、メンバ
ーの「あいうえお」に助けられながら、一年間一生懸
命に会長職を務めさせて頂きます。
　皆様におかれましては、頼りない会長ですが、ご
指導ご鞭撻の程、宜しくお願い申し上げます。

■次期会長挨拶　伊藤嘉秀ライ
オン

■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　　第一例会の週の月曜日　18:30 ～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。

③ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
④ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑤ 事務局員雇用について
　白石康代さんを令和２年７月１日～令和３年６月３０日まで雇用
　します。
　今年度までの人件費（含福利厚生費）の項目を人件費と福
　利厚生費の科目に分け福利厚生費（社会保険料、労働保険
　料等）３３６，０００円の予算を計上します。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とし
　ます。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について

　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計
　実務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
　　3,000 円／人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ 複合地区会費の値上げについて
　月額１２０円から１４０円（２０円値上げ）
⑮ 愛媛アイバンク賛助会費について　　２０，０００円
⑯「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑰ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
⑱ 岡部歩乃佳後援会会費に就いて　　３０，０００円
⑲ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
　１０，０００円
⑳ 新居浜市国際交流協会会費について　　１０，０００円

㉑ 委員会開催日の変更について　
　計画財務委員会　第一火曜日から第一水曜日　18:30 ～
　青少年委員会　　第一水曜日から第一火曜日　18:30 ～
■報告事項
１．２０２０年７月～２０２１年６月 ２Ｒ監査委員に大竹崇夫さんが
　就任
■確認事項
１．役員及び委員会構成表、結成６０周年委員会組織表
２．行事予定表
■結成６０周年実行委員会報告事項
１．大会委員長あいさつ　白石誠一実行委員長
２．大会スローガンについて
３．確認事項
１）結成６０周年記念大会日時･場所
　２０２０年１１月１４日（土）　あかがねミュージアム
　・記念式典　　
　・記念事業　講演会講師 全盲のヨットマン 岩本光弘氏
　・記念祝賀会　ユアーズ
　２０２０年１１月１５日（日）　記念ゴルフ大会
２）各委員会の役割分担について
３）その他
　招待クラブの登録について
　サンタアナLC招請について
４）大会顧問講評



会長スローガン「Our service survives.」

6 .  3 .

幹事就任のごあいさつ
幹　事　大 上  幸 雄　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

二度目の会計に就任して
会　計　大 竹  崇 夫　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

新 会 員 紹 介

氏　　名　鴛 田  宗 司
生年月日　昭和３６年８月９日
スポンサー　有富正治ライ

オン

所　　属　環境保全委員会
住　　所　〒７９２

０８５６新居浜市船木甲 4032-1
電　　話　（0897）40-2467
Ｆ Ａ Ｘ　（0897）40-2467

勤　務　先　（株）桧鉄工所
勤務先住所　〒７９２

０８５６新居浜市船木 4543　　
勤務先TEL　（0897）44-7445
勤務先FAX　（0897）44-7118
役　　　職　代表取締役
趣　　　味　散歩
結婚記念日　平成５年 5月２２日

 おしだ       そうじ

　この度、６０周年を迎える伝統あ
る新居浜ライオンズクラブの会計を
務めさせて頂く事になりました。
本来であれば、故岡田賢治会計予
定者が就任する予定でございまし
たが、本年３月末日に突然ご逝去さ

れ、今でも信じられない気持ちの中、本役職をお受
けさせて頂く事となりました。
　振り返れば、故岡田賢治氏は私が１２年前に幹事
を務めさせて頂いた時に、会計を務めておられ、大

変沢山の事を教えて頂きました。
　会員の皆様からお預かりした貴重な会費は、とて
も慎重かつ有効に使わなければならない。
そして、我々の全ての活動は「We serve」が唯一
の基本だと常におっしゃっておられました。
　ライオンズクラブをこよなく愛した、故岡田賢治氏
の遺志を受け継ぎ、一年間務めて参りたいと思いま
すので、ご協力、ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願
い致します。

　この度、伝統ある新居浜ライオン
ズクラブの第一副会長に就任する
事になり、身の引き締まる思いで
す。
　新居浜ライオンズクラブには平成
１６年１１月に入会させて頂き、早い

もので本年度で入会１７年目になりますが、この１７
年間はあまりクラブの為に貢献できていなかったと
思います。
　この一年間は、第一副会長の役割を理解して心
機一転、クラブの為に頑張っていきたいと思います。
さて、本年度は創立６０周年を迎えますが、微力な
がら伊藤嘉秀会長と共に一生懸命努めさせて頂く
所存です。
　また、本年度はコロナウィルスとの共存という、今ま

で誰も経験した事が無い、難しい問題と一緒にクラ
ブ運営をしていかなければなりません。ワクチンが出
来るまで、この問題が続くことになりますが、あくまで
もクラブメンバーの皆さんの健康が第一だと思いま
すので、無理をせずにライオンズクラブの活動をして
頂きたいと思います。私自身も、今まで以上に健康に
は気を付けて、出来るだけ不要不急の飲み会を控
えていこうと思います。
　そして、この６０周年の記念すべき一年とコロナ渦
という難しい年を、第一副会長として伊藤嘉秀会長
を支え、メンバーの皆さんと一緒に乗り越えて実りあ
る楽しい一年間にして、次年度の会長の年に繋げ
ていきたいと思います。
どうかメンバーの皆さん、一年間よろしくお願いいた
します。

第一副会長就任挨拶
第一副会長　新 田  久 司　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　この度、幹事の役職を仰せつか
りました大上です。
　伊藤嘉秀会長の何の前触れも
なく突然のご指名でしたので、考え
る暇もなく承諾してしまいました。
　日が経つに連れて、事の重大さ
に気づいてきましたが、時すでに遅

し・・・でした。
　多分これも伊藤嘉秀会長の作戦だったのかもし
れません。
　「頼まれ事は試され事」と言いますが、一度引き受

けた以上は責任を持ってこの職務を一年間全うする
覚悟です。
　今年に入りコロナウィルスの流行で当たり前の事
が当たり前ではなくなってきている大変な年ではあり
ますが、伊藤会長の熱い思いを理解し、会員の皆様
のお力をお借りしながら最善なクラブ運営のお手伝
いが出来るように努めてまいります。
　また今年は記念すべき結成六十周年の年でもあ
ります。この記念すべき年に幹事をさせて頂けること
を誇りに思い頑張ってまいりますので、一年間よろし
くお願いいたします。　
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役員 及び 委員会 構成 表
２０２０年7月～２０２１年6月

国際協会３３６－Ａ地区２Ｒ－１Ｚ　新居浜ライオンズクラブ
３３６－Ａ地区2R監査委員　大竹 崇夫

 役　　職 氏　　名

  会  　　　    長 伊 藤  嘉 秀
   古 川  貴 章
    第 一 副 会 長  新 田  久 司
    第 二 副 会 長  後 藤  達 也
  幹  　　　　事 大 上  幸 雄
  会  　　　　計 大 竹  崇 夫
 ライオン・テーマー 能 瀬  伸 一

 役　　職 氏　　名

  テール・ツイスター 小 野  周 平
  会員理事 / 委員長 鈴 木  雅 志
    ク ラ ブ 理 事  真 木  泰 彦
  ク ラ ブ 理 事  有 富  正 治
    ク ラ ブ 理 事  山 下  邦 俊
    ク ラ ブ 理 事  神 野  雄 太
    ク ラ ブ 理 事  近 藤  充 徳

 役　　職 氏　　名

     ク ラ ブ 理 事     石 川  敏 則
   副　　幹　　事 青 野  泰 介
   副　　会　　計 加 藤  久 博
   副ライオン・テーマー 宇 野  博 文    
      副テール・ツイスター 松 浦  一 雄 
    会計監査委員  土 岐  敏 勝
    会計監査委員  田 村  征 夫

直前会長／クラブ
LCIF コーディネーター

会員会則  鈴 木  雅 志   佐 伯  澄 男   　　　　　　 鈴 木  雅 志   伊 藤 龍 一

出席大会  加 藤  久 博   続 木   　剛   古 川  貴 章   真 木  泰 彦   近 藤 眞 而   白 石 誠 一   土 岐 計 一  永 易  明 洋

計画財務  橋田信一郎   今  村  　忍    河 端  信 人   有 富  正 治   大 石 隆 憲   能 瀬 伸 一   林    幸  央   真 鍋 憲 夫

MC広報  福  山  　宏   天  野  　淳   奥 嶋 啓一郎  山 下  邦 俊    妹 尾 光 章   檜 垣 孝 志   松 浦 一 雄   山  口 　泰

青 少 年  金 田  智 行   中 田  君 江   村 上  博 昭   神 野  雄 太   青 野 泰 介   伊 藤 久 門   上  野    剛    宇 野 博 文

保健福祉  塩 見  秀 晴   外 山  貴 一   徳  村  　明   近 藤  充 徳   石  川 　稔   小 野 周 平   近 藤 盛 文   三 井  邦 弘

環境保全  藤 縄  洲 二   高 木  泰 斉   高 橋  在 錫   石 川  敏 則   岡村真里哉   鴛 田 宗 司   田 村 征 夫   土 岐  敏 勝
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 村上順一郎

委　員　会 　 委　員　長　　副  委  員  長　  副  委  員  長    担  当  理  事　　　　　　　　　　　　委　　　員

　白石誠一様、有富正様にご推薦頂き新居浜
ライオンズクラブに入会させて頂きました鴛田宗
司（おしだそうじ）です。
　還暦直前の入会となり体力的にも若干の不安
は、ありましたが、会員の諸先輩方の年齢を感じ
させない若々しさとエネルギーを目の当りにして
ご一緒させて頂くことに幸せを感じています。
　仕事は、鉄工所を営んでいます。お客様から
のご依頼により各種産業用機械（装置）の設計、
製作組立を行っています。

　今年は世界中が、コロナ禍の中、たいへんな
時代の転換期に直面しています。
　多くの人々が、今まで通りの生活が出来なくな
っています。こんな時こそ人と人とのつながりを
大切にして身近なところで人の役にたちたいと
思います。
　本当に微力で教えて頂かないと何も出来ませ
んが、皆様方のご指導を仰ぎ、少しでも社会の
役にたてばと思っています。何卒よろしくお願い
します。
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クラブ新会員オリエンテーションに参加して
出席大会委員会　続 木 　剛　　　　　　日時：令和 2年 6月 10 日 18:30 ～　場所：ユアーズ　　　　
　　　　　　　　　　　　　　        　

２リジョン年次会合に参加して
会　長　古 川  貴 章　　　　　　日時：令和 2年 6月 20 日（土）15:00 ～　場所：ユアーズ　　　　　
　　　　　　　　　　　　　        　

次期クラブ委員長スクールに参加して
計画財務委員長　橋 田  信一郎　  日時：令和 2年 6月 13 日（土）13:00 ～　場所：新居浜市民文化センター別館
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

次期三役オリエンテーション及び合同研修
幹　事　大 上  幸 雄　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　４か月ぶりの例会と共に新会員オ
リエンテーションに参加しました。コ
ロナ禍で人が集まる場所に来れた
事自体が新鮮でした。
　入会してすぐにこのような伝染病
の蔓延する誰も経験のしたことのな

い時代となり、先輩の葬儀にも出席できない異常な
事態の中、クラブの活動もイレギュラーなものになっ
ていると思います。
　それでも例会や、今回のオリエンテーションを出来
る範囲で行いクラブの伝統を引き継いでいく、その
素地がどこになるのか？今回のオリエンテーションで
その歴史を学ぶことにより理解できました。
　先月に 51 歳になり中年まっしぐらの今日、初心に

帰り学ぶこと自体が少ないこともあり新しく参加する
団体が 100 年の歴史を誇る世界規模で運営されて
いる組織ということを知ることで身が引き締まる思い
です。地域で我々がどのように社会貢献していくこと
が出来るか、その受け皿として存在しているライオン
ズクラブの意義を勉強できたことは今後の私自身の
活動にとっても大きく役に立つことだと信じてこれか
ら会員の一員として頑張っていきたいと感じたオリエ
ンテーションでした。
　その後の懇親会でもざっくばらんに先輩方々と交
流することが出来、プライベートの方面でも交遊が
増えそうで今後が楽しみです。
　ゴルフについては大変足を引っ張ることになりそう
なので特に心配ですが宜しくお願いします。

　２Ｒ年次会合が、６月２０日（土）
15:00 より、ユアーズにて開催されま
した。
　今回は、コロナウイルス対応のた
め、各クラブ２名、会長、次期会長、
２Ｒから新旧役員による開催となりま

した。当クラブからは、青少年・ＧＳＴ・ＬＣＩＦ・ライオ
ンズクエスト委員の大竹崇夫さん、次期会長の伊藤
嘉秀さん、私の３名で参加致ました。
　明比ＲＣさんより、今年はガバナエレクト不在の中
でのスタートでガバナよりご迷惑をかけましたと言う
お話しがありました。また、コロナ感染防止、愛媛県
の指針を考慮し今回の開催をしていますと言うこと
と、今後も新しいスタイルを取り入れて行かなければ
ならないと言うご挨拶がありました。
　その後、キャビネット報告、運営及び監査報告が
ありました。また、各活動報告の中で取り上げますと、
２０２０年度夏期冬期共にＹＣＥ事業が中止となった
ことが残念と言うお話しがあり、地区委員さんの中に

は、少し不完全燃焼で終わった感があると言うお話
もありました。
　そして、コロナ対策をとり懇親会も開催され、ハワ
イのフラダンス余興もありました。コロナと向き合った
良い年次会合でした。最後になりますが、大竹さん、
１年間地区委員お疲れさまでした。

　次期計画財務委員会委員長と
して新居浜市民文化センター別館
で開催された次期クラブ委員長ス
クールに参加しました。
　今回のスクールは新型コロナウ
イルス感染拡大防止の為、献血・

献眼推進セミナー及び全体会は中止となり８つの分
科会を前半と後半の時間差で開催となりました。
　分科会では講師から世界的にも全国的にも会員
の高齢化、会員減少が大きな問題であり、それに伴
いクラブの運営が困難になっていると話がありまし
た。会員を減少させない為、会員を増やすことも大
切だが今の会員をもっと大切にして退会者を出さな
いようにするアイデアを皆で出し合いましょうとのこと
でした。

　各クラブの参加者からは例会出席率を上げるた
め服装を自由にしているとか昼の例会を夜にしてい
るとか月２回の例会を月１回や不定期に開催とか食
事しながらの例会をやめるとか様々な意見がありま
した。
　またどこのクラブも若手がメンバーにいないのが
大きな悩みで、若い人が入会したいと思えるようなク
ラブにするためにはどうしたら良いのかいろいろ考
えているようでした。
　魅力あるクラブにし、より多くの仲間で楽しくライオ
ンズ活動をするためには、時代に合った会則に見直
しクラブに合った例会をみんなで一緒に考えないと
いけないと思ったと同時に、大きくガラッと変えるので
はなく徐々に少しづつ変えていかなくてはならないと
も思いました。

　次期クラブ三役オリエンテーショ
ン及び合同研修が、今年はコロナ
ウィルスの影響で、ユーチューブで
の配信にて開催されました。
　６月８日から１９日までの限定配
信ということで、たくさん時間がある

から余裕と思っておりましたが、着々と配信を見ない
まま時は過ぎて行きまして、結局ギリギリで視聴する
という事になってしまいました。
　高岡英治地区ガバナーのご挨拶に始まり、６名の

地区委員長の活動方針、そして次期幹事研修とい
う事で、澤田キャビネット幹事からは幹事の任務と心
得、白坂次期キャビネット幹事からは、幹事への期
待ということで貴重なお話を視聴させていただきまし
た。
　なかなかこの年になって長時間、パソコンの前で
集中して視聴する機会はないので、大変疲れたとい
う事が率直な感想です。
　はやく日常のライオンズ活動に戻って欲しいとつく
づく感じたひとときでした。

■次期会長挨拶　伊藤嘉秀ライ
オン

■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　　第一例会の週の月曜日　18:30 ～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。

③ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
④ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑤ 事務局員雇用について
　白石康代さんを令和２年７月１日～令和３年６月３０日まで雇用
　します。
　今年度までの人件費（含福利厚生費）の項目を人件費と福
　利厚生費の科目に分け福利厚生費（社会保険料、労働保険
　料等）３３６，０００円の予算を計上します。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とし
　ます。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について

　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計
　実務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
　　3,000 円／人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ 複合地区会費の値上げについて
　月額１２０円から１４０円（２０円値上げ）
⑮ 愛媛アイバンク賛助会費について　　２０，０００円
⑯「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑰ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
⑱ 岡部歩乃佳後援会会費に就いて　　３０，０００円
⑲ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
　１０，０００円
⑳ 新居浜市国際交流協会会費について　　１０，０００円

㉑ 委員会開催日の変更について　
　計画財務委員会　第一火曜日から第一水曜日　18:30 ～
　青少年委員会　　第一水曜日から第一火曜日　18:30 ～
■報告事項
１．２０２０年７月～２０２１年６月 ２Ｒ監査委員に大竹崇夫さんが
　就任
■確認事項
１．役員及び委員会構成表、結成６０周年委員会組織表
２．行事予定表
■結成６０周年実行委員会報告事項
１．大会委員長あいさつ　白石誠一実行委員長
２．大会スローガンについて
３．確認事項
１）結成６０周年記念大会日時･場所
　２０２０年１１月１４日（土）　あかがねミュージアム
　・記念式典　　
　・記念事業　講演会講師 全盲のヨットマン 岩本光弘氏
　・記念祝賀会　ユアーズ
　２０２０年１１月１５日（日）　記念ゴルフ大会
２）各委員会の役割分担について
３）その他
　招待クラブの登録について
　サンタアナLC招請について
４）大会顧問講評
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クラブ新会員オリエンテーションに参加して
出席大会委員会　続 木 　剛　　　　　　日時：令和 2年 6月 10 日 18:30 ～　場所：ユアーズ　　　　
　　　　　　　　　　　　　　        　

２リジョン年次会合に参加して
会　長　古 川  貴 章　　　　　　日時：令和 2年 6月 20 日（土）15:00 ～　場所：ユアーズ　　　　　
　　　　　　　　　　　　　        　

次期クラブ委員長スクールに参加して
計画財務委員長　橋 田  信一郎　  日時：令和 2年 6月 13 日（土）13:00 ～　場所：新居浜市民文化センター別館
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

次期三役オリエンテーション及び合同研修
幹　事　大 上  幸 雄　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　４か月ぶりの例会と共に新会員オ
リエンテーションに参加しました。コ
ロナ禍で人が集まる場所に来れた
事自体が新鮮でした。
　入会してすぐにこのような伝染病
の蔓延する誰も経験のしたことのな

い時代となり、先輩の葬儀にも出席できない異常な
事態の中、クラブの活動もイレギュラーなものになっ
ていると思います。
　それでも例会や、今回のオリエンテーションを出来
る範囲で行いクラブの伝統を引き継いでいく、その
素地がどこになるのか？今回のオリエンテーションで
その歴史を学ぶことにより理解できました。
　先月に 51 歳になり中年まっしぐらの今日、初心に

帰り学ぶこと自体が少ないこともあり新しく参加する
団体が 100 年の歴史を誇る世界規模で運営されて
いる組織ということを知ることで身が引き締まる思い
です。地域で我々がどのように社会貢献していくこと
が出来るか、その受け皿として存在しているライオン
ズクラブの意義を勉強できたことは今後の私自身の
活動にとっても大きく役に立つことだと信じてこれか
ら会員の一員として頑張っていきたいと感じたオリエ
ンテーションでした。
　その後の懇親会でもざっくばらんに先輩方々と交
流することが出来、プライベートの方面でも交遊が
増えそうで今後が楽しみです。
　ゴルフについては大変足を引っ張ることになりそう
なので特に心配ですが宜しくお願いします。

　２Ｒ年次会合が、６月２０日（土）
15:00 より、ユアーズにて開催されま
した。
　今回は、コロナウイルス対応のた
め、各クラブ２名、会長、次期会長、
２Ｒから新旧役員による開催となりま

した。当クラブからは、青少年・ＧＳＴ・ＬＣＩＦ・ライオ
ンズクエスト委員の大竹崇夫さん、次期会長の伊藤
嘉秀さん、私の３名で参加致ました。
　明比ＲＣさんより、今年はガバナエレクト不在の中
でのスタートでガバナよりご迷惑をかけましたと言う
お話しがありました。また、コロナ感染防止、愛媛県
の指針を考慮し今回の開催をしていますと言うこと
と、今後も新しいスタイルを取り入れて行かなければ
ならないと言うご挨拶がありました。
　その後、キャビネット報告、運営及び監査報告が
ありました。また、各活動報告の中で取り上げますと、
２０２０年度夏期冬期共にＹＣＥ事業が中止となった
ことが残念と言うお話しがあり、地区委員さんの中に

は、少し不完全燃焼で終わった感があると言うお話
もありました。
　そして、コロナ対策をとり懇親会も開催され、ハワ
イのフラダンス余興もありました。コロナと向き合った
良い年次会合でした。最後になりますが、大竹さん、
１年間地区委員お疲れさまでした。

　次期計画財務委員会委員長と
して新居浜市民文化センター別館
で開催された次期クラブ委員長ス
クールに参加しました。
　今回のスクールは新型コロナウ
イルス感染拡大防止の為、献血・

献眼推進セミナー及び全体会は中止となり８つの分
科会を前半と後半の時間差で開催となりました。
　分科会では講師から世界的にも全国的にも会員
の高齢化、会員減少が大きな問題であり、それに伴
いクラブの運営が困難になっていると話がありまし
た。会員を減少させない為、会員を増やすことも大
切だが今の会員をもっと大切にして退会者を出さな
いようにするアイデアを皆で出し合いましょうとのこと
でした。

　各クラブの参加者からは例会出席率を上げるた
め服装を自由にしているとか昼の例会を夜にしてい
るとか月２回の例会を月１回や不定期に開催とか食
事しながらの例会をやめるとか様々な意見がありま
した。
　またどこのクラブも若手がメンバーにいないのが
大きな悩みで、若い人が入会したいと思えるようなク
ラブにするためにはどうしたら良いのかいろいろ考
えているようでした。
　魅力あるクラブにし、より多くの仲間で楽しくライオ
ンズ活動をするためには、時代に合った会則に見直
しクラブに合った例会をみんなで一緒に考えないと
いけないと思ったと同時に、大きくガラッと変えるので
はなく徐々に少しづつ変えていかなくてはならないと
も思いました。

　次期クラブ三役オリエンテーショ
ン及び合同研修が、今年はコロナ
ウィルスの影響で、ユーチューブで
の配信にて開催されました。
　６月８日から１９日までの限定配
信ということで、たくさん時間がある

から余裕と思っておりましたが、着々と配信を見ない
まま時は過ぎて行きまして、結局ギリギリで視聴する
という事になってしまいました。
　高岡英治地区ガバナーのご挨拶に始まり、６名の

地区委員長の活動方針、そして次期幹事研修とい
う事で、澤田キャビネット幹事からは幹事の任務と心
得、白坂次期キャビネット幹事からは、幹事への期
待ということで貴重なお話を視聴させていただきまし
た。
　なかなかこの年になって長時間、パソコンの前で
集中して視聴する機会はないので、大変疲れたとい
う事が率直な感想です。
　はやく日常のライオンズ活動に戻って欲しいとつく
づく感じたひとときでした。

■次期会長挨拶　伊藤嘉秀ライ
オン

■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　　第一例会の週の月曜日　18:30 ～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。

③ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
④ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑤ 事務局員雇用について
　白石康代さんを令和２年７月１日～令和３年６月３０日まで雇用
　します。
　今年度までの人件費（含福利厚生費）の項目を人件費と福
　利厚生費の科目に分け福利厚生費（社会保険料、労働保険
　料等）３３６，０００円の予算を計上します。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とし
　ます。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について

　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計
　実務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
　　3,000 円／人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ 複合地区会費の値上げについて
　月額１２０円から１４０円（２０円値上げ）
⑮ 愛媛アイバンク賛助会費について　　２０，０００円
⑯「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑰ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
⑱ 岡部歩乃佳後援会会費に就いて　　３０，０００円
⑲ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
　１０，０００円
⑳ 新居浜市国際交流協会会費について　　１０，０００円

㉑ 委員会開催日の変更について　
　計画財務委員会　第一火曜日から第一水曜日　18:30 ～
　青少年委員会　　第一水曜日から第一火曜日　18:30 ～
■報告事項
１．２０２０年７月～２０２１年６月 ２Ｒ監査委員に大竹崇夫さんが
　就任
■確認事項
１．役員及び委員会構成表、結成６０周年委員会組織表
２．行事予定表
■結成６０周年実行委員会報告事項
１．大会委員長あいさつ　白石誠一実行委員長
２．大会スローガンについて
３．確認事項
１）結成６０周年記念大会日時･場所
　２０２０年１１月１４日（土）　あかがねミュージアム
　・記念式典　　
　・記念事業　講演会講師 全盲のヨットマン 岩本光弘氏
　・記念祝賀会　ユアーズ
　２０２０年１１月１５日（日）　記念ゴルフ大会
２）各委員会の役割分担について
３）その他
　招待クラブの登録について
　サンタアナLC招請について
４）大会顧問講評
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幹事就任のごあいさつ
幹　事　大 上  幸 雄　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

二度目の会計に就任して
会　計　大 竹  崇 夫　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

新 会 員 紹 介

氏　　名　鴛 田  宗 司
生年月日　昭和３６年８月９日
スポンサー　有富正治ライ

オン

所　　属　環境保全委員会
住　　所　〒７９２

０８５６新居浜市船木甲 4032-1
電　　話　（0897）40-2467
Ｆ Ａ Ｘ　（0897）40-2467

勤　務　先　（株）桧鉄工所
勤務先住所　〒７９２

０８５６新居浜市船木 4543　　
勤務先TEL　（0897）44-7445
勤務先FAX　（0897）44-7118
役　　　職　代表取締役
趣　　　味　散歩
結婚記念日　平成５年 5月２２日

 おしだ       そうじ

　この度、６０周年を迎える伝統あ
る新居浜ライオンズクラブの会計を
務めさせて頂く事になりました。
本来であれば、故岡田賢治会計予
定者が就任する予定でございまし
たが、本年３月末日に突然ご逝去さ

れ、今でも信じられない気持ちの中、本役職をお受
けさせて頂く事となりました。
　振り返れば、故岡田賢治氏は私が１２年前に幹事
を務めさせて頂いた時に、会計を務めておられ、大

変沢山の事を教えて頂きました。
　会員の皆様からお預かりした貴重な会費は、とて
も慎重かつ有効に使わなければならない。
そして、我々の全ての活動は「We serve」が唯一
の基本だと常におっしゃっておられました。
　ライオンズクラブをこよなく愛した、故岡田賢治氏
の遺志を受け継ぎ、一年間務めて参りたいと思いま
すので、ご協力、ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願
い致します。

　この度、伝統ある新居浜ライオン
ズクラブの第一副会長に就任する
事になり、身の引き締まる思いで
す。
　新居浜ライオンズクラブには平成
１６年１１月に入会させて頂き、早い

もので本年度で入会１７年目になりますが、この１７
年間はあまりクラブの為に貢献できていなかったと
思います。
　この一年間は、第一副会長の役割を理解して心
機一転、クラブの為に頑張っていきたいと思います。
さて、本年度は創立６０周年を迎えますが、微力な
がら伊藤嘉秀会長と共に一生懸命努めさせて頂く
所存です。
　また、本年度はコロナウィルスとの共存という、今ま

で誰も経験した事が無い、難しい問題と一緒にクラ
ブ運営をしていかなければなりません。ワクチンが出
来るまで、この問題が続くことになりますが、あくまで
もクラブメンバーの皆さんの健康が第一だと思いま
すので、無理をせずにライオンズクラブの活動をして
頂きたいと思います。私自身も、今まで以上に健康に
は気を付けて、出来るだけ不要不急の飲み会を控
えていこうと思います。
　そして、この６０周年の記念すべき一年とコロナ渦
という難しい年を、第一副会長として伊藤嘉秀会長
を支え、メンバーの皆さんと一緒に乗り越えて実りあ
る楽しい一年間にして、次年度の会長の年に繋げ
ていきたいと思います。
どうかメンバーの皆さん、一年間よろしくお願いいた
します。

第一副会長就任挨拶
第一副会長　新 田  久 司　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　この度、幹事の役職を仰せつか
りました大上です。
　伊藤嘉秀会長の何の前触れも
なく突然のご指名でしたので、考え
る暇もなく承諾してしまいました。
　日が経つに連れて、事の重大さ
に気づいてきましたが、時すでに遅

し・・・でした。
　多分これも伊藤嘉秀会長の作戦だったのかもし
れません。
　「頼まれ事は試され事」と言いますが、一度引き受

けた以上は責任を持ってこの職務を一年間全うする
覚悟です。
　今年に入りコロナウィルスの流行で当たり前の事
が当たり前ではなくなってきている大変な年ではあり
ますが、伊藤会長の熱い思いを理解し、会員の皆様
のお力をお借りしながら最善なクラブ運営のお手伝
いが出来るように努めてまいります。
　また今年は記念すべき結成六十周年の年でもあ
ります。この記念すべき年に幹事をさせて頂けること
を誇りに思い頑張ってまいりますので、一年間よろし
くお願いいたします。　

に気

運
営
委
員
会

第
一
副
会
長
（
新
田
久
司
）

第
二
副
会
長
（
後
藤
達
也
）

事
業
委
員
会

役員 及び 委員会 構成 表
２０２０年7月～２０２１年6月

国際協会３３６－Ａ地区２Ｒ－１Ｚ　新居浜ライオンズクラブ
３３６－Ａ地区2R監査委員　大竹 崇夫

 役　　職 氏　　名

  会  　　　    長 伊 藤  嘉 秀
   古 川  貴 章
    第 一 副 会 長  新 田  久 司
    第 二 副 会 長  後 藤  達 也
  幹  　　　　事 大 上  幸 雄
  会  　　　　計 大 竹  崇 夫
 ライオン・テーマー 能 瀬  伸 一

 役　　職 氏　　名

  テール・ツイスター 小 野  周 平
  会員理事 / 委員長 鈴 木  雅 志
    ク ラ ブ 理 事  真 木  泰 彦
  ク ラ ブ 理 事  有 富  正 治
    ク ラ ブ 理 事  山 下  邦 俊
    ク ラ ブ 理 事  神 野  雄 太
    ク ラ ブ 理 事  近 藤  充 徳

 役　　職 氏　　名

     ク ラ ブ 理 事     石 川  敏 則
   副　　幹　　事 青 野  泰 介
   副　　会　　計 加 藤  久 博
   副ライオン・テーマー 宇 野  博 文    
      副テール・ツイスター 松 浦  一 雄 
    会計監査委員  土 岐  敏 勝
    会計監査委員  田 村  征 夫

直前会長／クラブ
LCIF コーディネーター

会員会則  鈴 木  雅 志   佐 伯  澄 男   　　　　　　 鈴 木  雅 志   伊 藤 龍 一

出席大会  加 藤  久 博   続 木   　剛   古 川  貴 章   真 木  泰 彦   近 藤 眞 而   白 石 誠 一   土 岐 計 一  永 易  明 洋

計画財務  橋田信一郎   今  村  　忍    河 端  信 人   有 富  正 治   大 石 隆 憲   能 瀬 伸 一   林    幸  央   真 鍋 憲 夫

MC広報  福  山  　宏   天  野  　淳   奥 嶋 啓一郎  山 下  邦 俊    妹 尾 光 章   檜 垣 孝 志   松 浦 一 雄   山  口 　泰

青 少 年  金 田  智 行   中 田  君 江   村 上  博 昭   神 野  雄 太   青 野 泰 介   伊 藤 久 門   上  野    剛    宇 野 博 文

保健福祉  塩 見  秀 晴   外 山  貴 一   徳  村  　明   近 藤  充 徳   石  川 　稔   小 野 周 平   近 藤 盛 文   三 井  邦 弘

環境保全  藤 縄  洲 二   高 木  泰 斉   高 橋  在 錫   石 川  敏 則   岡村真里哉   鴛 田 宗 司   田 村 征 夫   土 岐  敏 勝
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 村上順一郎

委　員　会 　 委　員　長　　副  委  員  長　  副  委  員  長    担  当  理  事　　　　　　　　　　　　委　　　員

　白石誠一様、有富正様にご推薦頂き新居浜
ライオンズクラブに入会させて頂きました鴛田宗
司（おしだそうじ）です。
　還暦直前の入会となり体力的にも若干の不安
は、ありましたが、会員の諸先輩方の年齢を感じ
させない若々しさとエネルギーを目の当りにして
ご一緒させて頂くことに幸せを感じています。
　仕事は、鉄工所を営んでいます。お客様から
のご依頼により各種産業用機械（装置）の設計、
製作組立を行っています。

　今年は世界中が、コロナ禍の中、たいへんな
時代の転換期に直面しています。
　多くの人々が、今まで通りの生活が出来なくな
っています。こんな時こそ人と人とのつながりを
大切にして身近なところで人の役にたちたいと
思います。
　本当に微力で教えて頂かないと何も出来ませ
んが、皆様方のご指導を仰ぎ、少しでも社会の
役にたてばと思っています。何卒よろしくお願い
します。



ライオンズ情報ライオンズ情報ライオンズ情報
例  会  報  告例  会  報  告
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Niihama Lions Club

■開会ゴング
■黙祷　故岡田賢治ライ

オン　令和 2年 3月ご逝去
■ライオンズの誓い唱和　能瀬伸一ライ

オン

■会長挨拶　古川貴章会長
■入会式　（株）桧鉄工所　代表取締役　鴛田宗司さん
■受賞　
　・会員キー賞　伊藤龍一ライ

オン

　・キャンペーン100アワード
　　伊藤龍一ライ

オン、大竹崇夫ライ
オン、古川貴章ライ

オン、故岡田賢治ライ
オン

　・地区年次大会出席努力賞
　　36回山口　泰ライ

オン　25回故岡田賢治ライ
オン

　　15回石川敏則ライ
オン、田村征夫ライ

オン、藤縄洲二ライ
オン、真木泰彦ライ

オン

　　10回土岐敏勝ライ
オン、永易明洋ライ

オン、新田久司ライ
オン、福山　宏ライ

オン

　　　　 真鍋憲夫ライ
オン

■審議事項
１．次期委員長スクール登録料について
　１８，０００円（＠2,000 円×9名）
２．２Ｒ年次会合登録料について　１２，０００円（＠6,000 円×2名）
３．準備リジョン会議登録料について　１，５００円（＠1,500 円×1名）
４．１Ｚ第４回地区ガバナー諮問委員会･年次会合・引継ぎ会
　登録料について　１６，０００円（＠2,000 円×8名）
５．第３回献血決算報告について
６．愛リバー・愛ロード決算報告について
７．会報誌作成パソコン修繕費決算報告について
８．事務局Ｗｉ-Ｆｉ環境等決算報告について
９．６月第二夜間例会予算案について
10．例会１００％出席者記念品予算について
　６０，０００円（１８名程度）
■幹事報告
１．新会員について
２．クラブ新会員オリエンテーション
　６月１０日（水）１８:３０～ ユアーズ
　出席者：新会員 L 続木剛、L三井邦弘、L鴛田宗司、（６月入会）
　古川貴章会長、天野　淳幹事、福山　宏会計、伊藤嘉秀第一　
　副会長、加藤久博 L･T、宇野博文T･T、高橋在錫出席大会委
　員長、能瀬伸一計画財務委員長、奥嶋啓一郎ＭＣ広報委員長、
　後藤達也青少年委員長、小野周平保健福祉委員長、藤縄洲二
　環境保全副委員長、白石誠一会員会則委員長、鈴木雅志会員
　会則副委員長、佐伯澄男会員会則委員

３．次期クラブ委員長スクール
　６月１３日（土）新居浜市民文化センター別館
　　１３:００～（前半分科会）　出席者：（次期）能瀬伸一 L･T、小
　　野周平T･T、橋田信一朗計画財務委員長、鈴木雅志会員会
　　則委員長、福山　宏ＭＣ広委員長
　　１４:３０～（後半分科会）　出席者：大竹崇夫青少年･GST･　
　　LCIF･ライオンズクエスト委員、（次期）金田智行青少年委員　
　　長、藤縄　洲二環境保全委員長、塩見秀晴保健福祉委員長、
　　伊藤嘉秀次期会長
４．準備リジョン会議　６月２０日（土）１３:４０～ ユアーズ
　出席者：伊藤嘉秀次期会長
５．２Ｒ年次会合　６月２０日（土）　１５:００～ ユアーズ
　出席者：大竹崇夫青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
　　　　　古川貴章会長、伊藤嘉秀次期会長
６．準備ゾーン会議　６月２１日（日）１４:３０～ グラッツエふじ
　出席者：（次期）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫会計、
　鈴木雅志会員理事
７．１Ｚ第４回地区ガバナー諮問委員会･年次会合・引継ぎ会
　６月２１日（日）１５:００～ グラッツエふじ
　出席者：大竹崇夫青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
　（現）古川貴章会長、天野　淳幹事、福山　宏会計、白石誠一会
　員理事、（次期）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫会計、
　鈴木雅志会員理事
８．令和２年度新居浜市中学生英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２４日（水）１５:００～ 新居浜市役所
　出席者：（次期）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、金田智行青少
　年委員長
９．結成６０周年記念大会スローガンご提案よろしくお願いいたしま
　す。　６月１５日締切
10．公益社団法人日本河川協会より令和２年河川功労者表彰受賞
11．６月第二例会（６月２４日）は夜間例会を開催いたします。
■委員会報告
　計画財務委員会　6月第 2例会（夜間例会）予算案について
　保健福祉委員会　第３回献血･献眼登録決算報告
　環境保全委員会　第３回愛リバー・愛ロード清掃奉仕決算報告
■出席報告
　会員数 58 名、出席 48 名、欠席 10 名、出席率 82.8％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　１６６，０００円
■閉会ゴング

第1433回  6 月第一例会
6月 10日（水）12:15～ ユアーズ

第1434回  6 月第二例会
夜間例会

6月 24日（水）18:00～ ユアーズ

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　今村　忍ライ

オン

■会長挨拶及び退任挨拶　古川貴章会長
■審議事項
　なし
■幹事報告
　１．クラブ新会員オリエンテーション
　６月１０日（水）１８：３０～ユアーズ
　出席者：新会員 L 続木剛、L三井邦弘、L鴛田宗司
   古川貴章会長、天野  淳幹事、福山  宏会計、伊藤嘉秀第一
　副会長、加藤久博 L･T、宇野博文T･T、高橋在錫出席大
　会委員長、能瀬伸一計画財務委員長、奥嶋啓一郎ＭＣ広報
　委員長、後藤達也青少年委員長、小野周平保健福祉委員
　長、藤縄洲二環境保全副委員長、白石誠一会員会則委員
　長、鈴木雅志会員会則副委員長、佐伯澄男会員会則委員
２．次期クラブ委員長スクール
　６月１３日（土）新居浜市民文化センター別館
　１３:００～ （前半分科会） 出席者（次期）能瀬伸一 L･T、小
　野周平T･T、橋田信一朗計画財務委員長、鈴木雅志会員

　会則委員長、福山　宏ＭＣ広委員長
　１４ :３０～ （後半分科会）出席者：大竹崇夫青少年･GST･
　LCIF･ライオンズクエスト委員、（次期）金田智行青少年委員
　長、藤縄洲二環境保全委員長、塩見秀晴保健福祉委員長
　伊藤嘉秀次期会長
３．準備リジョン会議　６月２０日（土）１３:４０～ ユアーズ
　出席者：伊藤嘉秀次期会長
４．２Ｒ年次会合　６月２０日（土）１５:００～ ユアーズ
　出席者：大竹崇夫青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト
　委員、古川貴章会長、伊藤嘉秀次期会長
５．準備ゾーン会議　６月２１日（日）１４:３０～ グラッツエふじ
　出席者：（次期）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫
　会計、鈴木雅志会員理事
６．１Ｚ第４回地区ガバナー諮問委員会･年次会合・引継ぎ会
　６月２１日（日）１５:００～ グラッツエふじ
　出席者：大竹崇夫青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト
　委員、（現）　古川貴章会長、天野　淳幹事、福山　宏会　
　計、白石誠一会員理事、（次期）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹
　事、大竹崇夫会計、鈴木雅志会員理事
７．令和２年度新居浜市中学生英語スピーチコンテスト実行委
　員会　６月２４日（水）１５:００～ 新居浜市役所
　出席者：（次期）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、金田智行
　青少年委員長

■委員会報告並びに退任挨拶
会員会則委員会　白石誠一委員長
出席大会委員会　高橋在錫委員長
計画財務委員会　能瀬伸一委員長
MC広報委員会　奥嶋啓一郎委員長
青少年委員会　　後藤達也委員長
保健福祉委員会　小野周平委員長
環境保全委員会　藤縄洲二委員長

■ライオン・テーマー退任挨拶　加藤久博 L･T
■出席報告
　会員数５８名、出席５２名、欠席６名、出席率 89.7％
■テール・ツイスタータイム及び退任挨拶　宇野博文T･T
　ドネーション　￥131，500　ファイン　￥500
■閉会ゴング
■懇親会　
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会長スローガン「Our service survives.」

6 月理事・委員長会
6月 8日（月）18:30～ 商工会館3F

■会長挨拶　古川貴章会長
■審議事項
１．新会員について
２．次期委員長スクール登録料について
　１８，０００円（＠2,000円×9名）
３．２Ｒ年次会合登録料について　１２，０００円（＠6,000円×2名）
４．準備リジョン会議登録料について　１，５００円（＠1,500円×1名）
５．１Ｚ第４回地区ガバナー諮問委員会･年次会合・引継ぎ会登録料
　について　１６，０００円（＠2,000円×8名）
６．第３回献血決算報告について
７．愛リバー・愛ロード決算報告について
８．会報誌作成パソコン修繕費決算報告について
９．事務局Ｗｉ-Ｆｉ環境等決算報告について
10．６月第二夜間例会予算案について
11．例会１００％出席者記念品予算について
　６０，０００円（１８名程度）
■幹事報告
１．クラブ新会員オリエンテーション
　６月１０日（水）１８：３０～ ユアーズ
　出席者：新会員 L続木剛、L三井邦弘、L鴛田宗司、（６月入会予
　定）古川貴章会長、天野　淳幹事、福山　宏会計、伊藤嘉秀第
　一副会長、新田久司第二副会長、加藤久博L･T、宇野博文T･T
　高橋在錫出席大会委員長、能瀬伸一計画財務委員長、奥嶋啓
　一郎ＭＣ広報委員長、後藤達也青少年委員長、小野周平保健
　福祉委員長、藤縄洲二環境保全副委員長、白石誠一会員会則
　委員長、鈴木雅志会員会則副委員長、佐伯澄男会員会則委員
２．次期クラブ委員長スクール
　６月１３日（土）新居浜市民文化センター別館
　１３：００～（前半分科会）　出席者：（次期）能瀬伸一L･T、小野周
　平T･T、橋田信一朗計画財務委員長、鈴木雅志会員会則委員
　長、福山 宏MC広報委員長
　１４：３０～（後半分科会）　出席者：大竹崇夫青少年･GST･LCIF

　･ライオンズクエスト委員（次期）金田智行青少年委員長、藤縄洲
　二環境保全委員長、塩見秀晴保健福祉委員長、伊藤嘉秀次期
　会長
３．準備リジョン会議　６月２０日（土）１３：４０～ ユアーズ
　出席者：伊藤嘉秀次期会長
４．２Ｒ年次会合　６月２０日（土）　１５：００～ ユアーズ
　出席者：大竹崇夫青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
　古川貴章会長、伊藤嘉秀次期会長
５．準備ゾーン会議　６月２１日（日）１４：３０～ グラッツエふじ
　出席者：（次期）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫会計、
　鈴木雅志会員理事
６．１Ｚ第４回地区ガバナー諮問委員会･年次会合・引継ぎ会
　６月２１日（日）１５：００～ グラッツエふじ
　出席者：大竹崇夫青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
　（現）古川貴章会長、天野　淳幹事、福山　宏会計、白石誠一会
　員理事
　（次期）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫会計、鈴木雅
　志会員理事
７．令和２年度新居浜市中学生英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２４日（水）１５：００～ 新居浜市役所
　出席者：（次期）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、金田智行青少年
　委員長
８．結成６０周年記念大会スローガンご提案よろしくお願いいたします。
　６月１５日締切
９．公益社団法人日本河川協会より令和２年河川功労者表彰受賞
10.6月第2例会は夜間例会とする
■委員会報告
会員会則委員会　新会員について
出席大会委員会　出席率100％例会について
計画財務委員会　6月第2夜間例会予算案について
MC広報委員会　会報誌原稿入稿の御礼
青少年委員会　　今期のアクトへの協力御礼
保健福祉委員会　今期3回の献血・献眼登録奉仕活動のお礼
環境保全委員会　3回の清掃奉仕無事出来ました。

次期準備理事・委員長会並びに
結成 60 周年実行委員会

6月 23日（火）18:30～ 商工会館3F

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　今村　忍ライ

オン

■会長挨拶及び退任挨拶　古川貴章会長
■審議事項
　なし
■幹事報告
　１．クラブ新会員オリエンテーション
　６月１０日（水）１８：３０～ユアーズ
　出席者：新会員 L 続木剛、L三井邦弘、L鴛田宗司
   古川貴章会長、天野  淳幹事、福山  宏会計、伊藤嘉秀第一
　副会長、加藤久博 L･T、宇野博文T･T、高橋在錫出席大
　会委員長、能瀬伸一計画財務委員長、奥嶋啓一郎ＭＣ広報
　委員長、後藤達也青少年委員長、小野周平保健福祉委員
　長、藤縄洲二環境保全副委員長、白石誠一会員会則委員
　長、鈴木雅志会員会則副委員長、佐伯澄男会員会則委員
２．次期クラブ委員長スクール
　６月１３日（土）新居浜市民文化センター別館
　１３:００～ （前半分科会） 出席者（次期）能瀬伸一 L･T、小
　野周平T･T、橋田信一朗計画財務委員長、鈴木雅志会員

　会則委員長、福山　宏ＭＣ広委員長
　１４ :３０～ （後半分科会）出席者：大竹崇夫青少年･GST･
　LCIF･ライオンズクエスト委員、（次期）金田智行青少年委員
　長、藤縄洲二環境保全委員長、塩見秀晴保健福祉委員長
　伊藤嘉秀次期会長
３．準備リジョン会議　６月２０日（土）１３:４０～ ユアーズ
　出席者：伊藤嘉秀次期会長
４．２Ｒ年次会合　６月２０日（土）１５:００～ ユアーズ
　出席者：大竹崇夫青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト
　委員、古川貴章会長、伊藤嘉秀次期会長
５．準備ゾーン会議　６月２１日（日）１４:３０～ グラッツエふじ
　出席者：（次期）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、大竹崇夫
　会計、鈴木雅志会員理事
６．１Ｚ第４回地区ガバナー諮問委員会･年次会合・引継ぎ会
　６月２１日（日）１５:００～ グラッツエふじ
　出席者：大竹崇夫青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト
　委員、（現）　古川貴章会長、天野　淳幹事、福山　宏会　
　計、白石誠一会員理事、（次期）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹
　事、大竹崇夫会計、鈴木雅志会員理事
７．令和２年度新居浜市中学生英語スピーチコンテスト実行委
　員会　６月２４日（水）１５:００～ 新居浜市役所
　出席者：（次期）伊藤嘉秀会長、大上幸雄幹事、金田智行
　青少年委員長

■次期会長挨拶　伊藤嘉秀ライ
オン

■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　　第一例会の週の月曜日　18:30 ～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。

③ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
④ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑤ 事務局員雇用について
　白石康代さんを令和２年７月１日～令和３年６月３０日まで雇用
　します。
　今年度までの人件費（含福利厚生費）の項目を人件費と福
　利厚生費の科目に分け福利厚生費（社会保険料、労働保険
　料等）３３６，０００円の予算を計上します。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とし
　ます。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について

■委員会報告並びに退任挨拶
会員会則委員会　白石誠一委員長
出席大会委員会　高橋在錫委員長
計画財務委員会　能瀬伸一委員長
MC広報委員会　奥嶋啓一郎委員長
青少年委員会　　後藤達也委員長
保健福祉委員会　小野周平委員長
環境保全委員会　藤縄洲二委員長

■ライオン・テーマー退任挨拶　加藤久博 L･T
■出席報告
　会員数５８名、出席５２名、欠席６名、出席率 89.7％
■テール・ツイスタータイム及び退任挨拶　宇野博文T･T
　ドネーション　￥131，500　ファイン　￥500
■閉会ゴング
■懇親会　
　

　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計
　実務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
　　3,000 円／人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ 複合地区会費の値上げについて
　月額１２０円から１４０円（２０円値上げ）
⑮ 愛媛アイバンク賛助会費について　　２０，０００円
⑯「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑰ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
⑱ 岡部歩乃佳後援会会費に就いて　　３０，０００円
⑲ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
　１０，０００円
⑳ 新居浜市国際交流協会会費について　　１０，０００円

㉑ 委員会開催日の変更について　
　計画財務委員会　第一火曜日から第一水曜日　18:30 ～
　青少年委員会　　第一水曜日から第一火曜日　18:30 ～
■報告事項
１．２０２０年７月～２０２１年６月 ２Ｒ監査委員に大竹崇夫さんが
　就任
■確認事項
１．役員及び委員会構成表、結成６０周年委員会組織表
２．行事予定表
■結成６０周年実行委員会報告事項
１．大会委員長あいさつ　白石誠一実行委員長
２．大会スローガンについて
３．確認事項
１）結成６０周年記念大会日時･場所
　２０２０年１１月１４日（土）　あかがねミュージアム
　・記念式典　　
　・記念事業　講演会講師 全盲のヨットマン 岩本光弘氏
　・記念祝賀会　ユアーズ
　２０２０年１１月１５日（日）　記念ゴルフ大会
２）各委員会の役割分担について
３）その他
　招待クラブの登録について
　サンタアナLC招請について
４）大会顧問講評
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BIRTHDAY &  MARRIAGE

7月 誕生日おめでとうございます
　近藤充徳、永易明洋、檜垣孝志
　松浦一雄、村上順一郎

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き行  事  予  定
・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　 　７月　６日（月）18:30 ～　商工会館 3F
（旧）臨時理事会    ７月　８日（水）11:45 ～　ユアーズ
７月第 1例会　　　７月　８日（水）12:15 ～　ユアーズ
７月第２例会（夜間）７月２２日（水）18:00 ～　ユアーズ
・委員会
計画財務委員会　　７月　１日（水）18:30 ～　事務局
MC広報委員会　　７月　２日（木）18:30 ～　事務局
環境保全委員会　　７月　６日（月）18:00 ～　事務局
青少年委員会　　７月　７日（火）18:30 ～　事務局
保健福祉委員会　　７月　９日（木）18:30 ～　事務局
出席大会委員会     ７月１６日（木）18:30 ～　事務局
会員会則委員会　　７月２７日（月）18:30 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定
７月第二例会（夜間）２ＲＣ、１ＺＣ例会訪問　
　７月２２日（水） 18:00 ～　ユアーズ

・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　７月１２日（日）10:04 ～ 新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　７月１０・２４日（金）19:30 ～川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　 6月 14日 ( 日 )　新居浜CC

福 山  　宏

古 川 貴 章

藤 縄 洲 二

後 藤 達 也

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

４８
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５３
６７
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９６
１０３
１０８
１２６
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会長スローガン「Our service survives.」

国際会長　ジュンヨル・チョイ　
　　　 〈スローガン〉  我々は奉仕する
　　　 〈キャッチフレーズ〉  思いやりと多様性で結束 
３３６－Ａ地区ガバナー　酒井  公一
　　　〈スローガン〉  誇り・挑戦・進化・輝く未来にウイサーブ
　　　〈キーワード〉  会員ファースト
２Ｒ－１Ｚ新居浜ライオンズクラブ 会長　伊藤  嘉秀
　　　〈スローガン〉  Our servis servives.
　                  （私たちの奉仕は生き抜く） 

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

2020.7 ～ 2021.6

会長就任のご挨拶
会　長　伊 藤  嘉 秀　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

本年度、会長を仰せつかりました。
　本年度は、新居浜ライオンズクラ
ブ結成６０年の節目に当たります。
光栄にも歴史あるクラブの大切な
年に会長に就任させて頂き、身の
引き締まる思いが致します。

　ライオンズクラブ国際協会のモットーである「We    
Serve（我々は奉仕する）」を胸にクラブ会員の皆様
と一緒に奉仕の輪を広げて参る所存です。
　来年６月までの一年間宜しくお願い申し上げま
す。
　先日、「日本一明るい経済新聞」編集長、竹原信
夫さんのコラムを読んで、新居浜ライオンズクラブメ
ンバーの顔が浮かびました。内容には、何百人も経
営者を取材されてきた経験から、元気な会社の共通
点は「あいうえお経営」だと書かれていました。
　「あ」は、明るい経営者。
　「い」は、意志が強い経営者。
　「う」は、運が良いと思い込める経営者。
　「え」は、縁を大切にする経営者。
　「お」は、大きな夢を語る経営者。
　この「あいうえお」の出来ている経営者の会社は
元気が良いと言われる文章を読み進めるうちに、私
はライオンズクラブの皆さんの顔を思い浮かべたの

です。
　新居浜ライオンズクラブの皆さんは、殆どの方が
企業経営者であり、管理職の方々です。仕事中は、
難しい顔をしていても、ライオンズクラブの例会に来
ると明るい笑顔になります。仲間との会話も弾みま
す。
　奉仕事業の計画を話し合っているとき、楽をしよう
と提案しても、しんどいから奉仕に意味があると曲げ
ない意志の強さがあります。理不尽な理由で仕事が
出来なかった仲間がいると「良かったやね。そんな
仕事しなくて」と運の良い方へと諭してくれます。
　何よりメンバーの皆さんは、ライオンズクラブの仲
間を大切にし、ここで出会えた縁を大切にしていま
す。そして日常の奉仕活動は小さなことでも、６０年
間もやり続け、１００周年へ続けていきたいという大き
な夢を持っています。
　私のスローガンは「Our Service Survives（私た
ちの奉仕は生き抜く）」です。
　コロナウィルスなど不透明な時代に合って、メンバ
ーの「あいうえお」に助けられながら、一年間一生懸
命に会長職を務めさせて頂きます。
　皆様におかれましては、頼りない会長ですが、ご
指導ご鞭撻の程、宜しくお願い申し上げます。

■次期会長挨拶　伊藤嘉秀ライ
オン

■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　　第一例会の週の月曜日　18:30 ～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　12:15 ～ 13:30　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。

③ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
④ 本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑤ 事務局員雇用について
　白石康代さんを令和２年７月１日～令和３年６月３０日まで雇用
　します。
　今年度までの人件費（含福利厚生費）の項目を人件費と福
　利厚生費の科目に分け福利厚生費（社会保険料、労働保険
　料等）３３６，０００円の予算を計上します。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とし
　ます。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について

　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計
　実務）
⑪ 委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
　　3,000 円／人
⑫ 例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
⑭ 複合地区会費の値上げについて
　月額１２０円から１４０円（２０円値上げ）
⑮ 愛媛アイバンク賛助会費について　　２０，０００円
⑯「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　５，０００円
⑰ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
⑱ 岡部歩乃佳後援会会費に就いて　　３０，０００円
⑲ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
　１０，０００円
⑳ 新居浜市国際交流協会会費について　　１０，０００円

㉑ 委員会開催日の変更について　
　計画財務委員会　第一火曜日から第一水曜日　18:30 ～
　青少年委員会　　第一水曜日から第一火曜日　18:30 ～
■報告事項
１．２０２０年７月～２０２１年６月 ２Ｒ監査委員に大竹崇夫さんが
　就任
■確認事項
１．役員及び委員会構成表、結成６０周年委員会組織表
２．行事予定表
■結成６０周年実行委員会報告事項
１．大会委員長あいさつ　白石誠一実行委員長
２．大会スローガンについて
３．確認事項
１）結成６０周年記念大会日時･場所
　２０２０年１１月１４日（土）　あかがねミュージアム
　・記念式典　　
　・記念事業　講演会講師 全盲のヨットマン 岩本光弘氏
　・記念祝賀会　ユアーズ
　２０２０年１１月１５日（日）　記念ゴルフ大会
２）各委員会の役割分担について
３）その他
　招待クラブの登録について
　サンタアナLC招請について
４）大会顧問講評
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  新居浜ライオンズクラブ 会報
毎月第1例会（第2水曜日）発行

会長  伊藤 嘉秀　幹事  大上 幸雄　会計  大竹 崇夫
発行責任者  MC広報委員長  福山　宏

　新居浜ライオンズクラブが新年度を迎えました。結成６０周年を
迎えるという事もあり、今号から表紙は過去１０年間の会長アクトを
辿って行くというコンセプトで実施して行きます。手前味噌ですが今
号は私が休日に煙突山に汗をかきかき登って撮影してまいりまし
た。皆さんが楽しめる紙面作りを目指して委員会一同で頑張ります
ので宜しくお願いします。　福山　宏

編集後記
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■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30

■例 会 場　〒792-0021
　　　　　　新居浜市泉宮町5番8号　ユアーズ　
　　　　　　TEL(0897)33-3535

2014 年度、福山 宏会長が愛着のある煙突山に日時計を寄
贈、設置しました。今も煙突山の会の皆さんが手入れをし
て下さっているようです。

国 際 会 長
スローガン　 We Serve.
地区ガバナー
スローガン　誇り･挑戦･進化･輝く未来にウイサーブ
新居浜LC会長
スローガン     Our service survives.  会長

アクト を巡る１０年の足跡

NO.204  国際協会336-A地区2R-1Z　新居浜ライオンズクラブ  since1960.10.04

http://204-lc.club

古川　貴章　新型コロナ対策で3月より、皆様とお目にかかる機会が少な   
　　　　　　く久しぶりに一同お会いでき嬉しく思っています。
福山　　宏　皆様例会を久しぶりに開催できて嬉しいです。有り難うござ
　　　　　　います。
伊藤　龍一　通常通りとは行きませんが 3ヶ月ぶりの例会開催で皆様に
　　　　　　お会いできて大変嬉しく思います。まだまだ予防にはお気を
　　　　　　付けて下さい。新会員鴛田さんの入会を心より歓迎致します。
金田　智行　5 月の月例ゴルフで同組メンバーにも恵まれ、初優勝させて
　　　　　　いただきました。佐伯さん、後藤さん、岡村さん、当日プレーし
　　　　　　たメンバーの皆様、有り難うございました。最高の一日でした。
後藤　達也　例会の再会と鴛田さんのご入会を祝して
伊藤　嘉秀　本日は例会の再会おめでとうございます。また受賞された皆
　　　　　　様おめでとうございました。
能瀬　伸一　6月第 2例会（夜間例会）は出来る限り多くのメンバーで開
　　　　　　催できればと思っています。宜しくお願いします！
大上　幸雄　久しぶりの例会嬉しいです。
青野　泰介　久しぶりの例会で不思議な感覚です。一日も早くコロナが収
　　　　　　束しますように。
大竹　崇夫　鴛田さんの入会を心より歓迎致します。
佐伯　澄男　新会員の入会を心より歓迎致します。
鈴木　雅志　L岡田賢治さんのご冥福を心からお祈り申し上げます。
真鍋　憲夫　お久しぶりです。何とか礼会が再開されメンバーの皆様一同
　　　　　　にお会いできホッと安心しました。ウイサーブ！で頑張りましょう。
高橋　在錫　久しぶりの例会開催嬉しく思います。
村上　博昭　古川会長以下三役の皆様、今月で最後になりますが一年
　　　　　　間大変お疲れ様でした。
有富　正治　新会員鴛田さんのご紹介をさせて頂きましたが私同様宜し
　　　　　　くお願致します。
白石　誠一　鴛田さん入会おめでとうございます。
村上順一郎　新会員さんを歓迎致します。皆さんコロナには気をつけて下
　　　　　　さい。
加藤　久博　鴛田さんの入会を歓迎して。
真木　泰彦　新会員の鴛田さんを歓迎致します。
徳村　　明　コロナで先が見えず無念。
土岐　敏勝　例会久しぶりですね。
塩見　秀晴　例会復活で少し緊張します。これからも宜しくお願いします。
高木　泰斉　久しぶりに例会に出席することが出来たことに感謝致します。
山下　邦俊　久しぶりに皆さんのお顔を拝見できました。
近藤　充徳　ご無沙汰しております。お元気でお過ごしでしょうか。
神野　雄太　例会再会を祝して。
石川　　稔　皆さんお久しぶりです。お元気ですか？
藤縄　洲二　お久しぶりです。皆にお会いでき嬉しく思います。
檜垣　孝志　皆様久方ぶりです。未だコロナ安心は出来ません。気をつけ
　　　　　　ましょうネ！
今村　　忍　世界中がまだコロナで大変です！早く終息します様に！！
天野　　淳　コロナウイルス終息への一助になれば幸いです。
続木　　剛　コロナ皆で乗り越えましょう。
松浦　一雄　皆様、健やかに 3ヶ月を過ごされ何よりです。南米のチリで
　　　　　　はコロナの第 2 波が発生し、大変なことになっているようで
　　　　　　す。我 は々気を抜かずにウイズ・コロナで生活していきましょう。
石川　敏則　コロナに負けるな！
鴛田　宗司　本日、新居浜ライオンズクラブに入会させて頂きました。
田村　征夫　一年間お世話になりました。
宇野　博文　久しぶりの例会に緊張しています。T･T の大役も残り2 回
　　　　　　となりました。
小野　周平　鴛田宗司さんの入会を歓迎します。
・・・新会員鴛田宗司さんの入会を心より歓迎致します。・・・
近藤盛文／三井邦弘／大石隆憲／河端信人／伊藤久門　
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古川　貴章　メンバーの皆様一年間ご指導ご協力有難うございました。
　　　　　　感謝致します。
福山　　宏　皆様大変お世話になりました。有り難うございました。
伊藤　龍一　古川会長！天野幹事！福山会計！一年間三役の皆様、大変な
　　　　　　年となりましたが本当にお疲れ様でした。
大竹　崇夫　古川会長はじめ三役の皆様大変お疲れ様でした。コロナ禍
　　　　　　での舵取り手腕に感謝致します。
田村　征夫　一年間お世話になり、60周年に向けて一丸、頑張りましょう。
伊藤　嘉秀　皆様一年間お疲れ様でした。来月からもよろしくお願い申し
　　　　　　上げます。
佐伯　澄男　古川会長一年間お疲れ様でした。天野幹事、福山会計、役
　　　　　　員の方々お疲れ様でした。
金田　智行　古川会長一年間お疲れ様でした！！天野幹事、福山会計もお
　　　　　　疲れ様でした。
白石　誠一　三役さん一年間お疲れ様でした。
有富　正治　古川会長はじめ三役の皆様、約半年、コロナで大変ご苦労
　　　　　　されたと思いますが今宵大いに飲んで心身共に癒やして下
　　　　　　さい。お疲れ様でした。
後藤　達也　古川会長、一年間お世話になりました。
岡村真里哉　古川会長お疲れ様でした。梅雨の晴れ間も本日までとの事
　　　　　　です。暑さに少しずつ慣れていかなければ・・・です。
永易　明洋　古川会長他役員の皆様お疲れ様でした。お世話を頂き有り
　　　　　　難うございました。
大上　幸雄　古川会長、天野幹事、福山会計お疲れ様でした。
徳村　　明　全役員の皆様ご苦労様でした。新役員の方は三密も考え
　　　　　　た対応大変ですが宜しくお願いします。
能瀬　伸一　6 月第 2 夜間例会多くの方のご参加を頂き有り難うござい
　　　　　　ます。また計画財務委員会、一年間ご協力戴きました。あり
　　　　　　がとうございました！
真鍋　憲夫　古川会長、天野幹事、福山会計他役員の皆様一年間お世
　　　　　　話になりました。大変な状態でどうなるか心配しましたが何
　　　　　　とか例会も再開され安心致しました。コロナに負けず頑張り
　　　　　　ましょう。
続木　　剛　息子が明日 19 歳です。コロナでリモート大学生です。引き
　　　　　　こもりみたいで何か辛いです。
青野　泰介　古川会長はじめ皆様お疲れ様でした。最後にほぼ通常の
　　　　　　例会が出来て本当に良かったです。
加藤　久博　古川会長はじめ三役の皆様一年間お疲れ様でした。ライオ
　　　　　　ンテーマを努めさせて頂き勉強になりました。有り難うござい
　　　　　　ました。
近藤　充徳　古川会長、役員の皆様お世話になりました。
山下　邦俊　三役の皆様大変な一年間ご苦労様でした。次期伊藤会長
　　　　　　宜しくお願いします。
今村　　忍　毎日暑いですね～ゴルフが楽しくなってきました。
河端　信人　暑くなってきましたので皆様お身体に気をつけておすごし下
　　　　　　さい。
高木　泰斉　古川会長はじめ三役の皆様一年間お疲れ様でした。有り
　　　　　　難うございました。
橋田信一郎　古川会長一年間お疲れ様でした。
石川　　稔　久しぶりの夜間例会。少しに地上に戻った感じがします。
藤縄　洲二　三役の皆さんお世話になりました。
鈴木　雅志　古川会長役員の皆様本当にご苦労様でした。
檜垣　孝志　役員の皆様一年間ご苦労様でした。お世話になり有り難う
　　　　　　ございました。
松浦　一雄　旧役員の皆様一年間お疲れ様でした。お世話になり感謝
　　　　　　しております。
神野　雄太　三役の皆様一年間ご苦労様でした。
宇野　博文　テールツイスターの仕事も本日で最終となりました。拙い紹
　　　　　　介で皆さんの思いを充分にお伝えできず申し訳ございませ
　　　　　　んでした。
塩見　秀晴　大変な一年間でビックリですね。役員さんお疲れ様でした。
小野　周平　一年間保健福祉委員会にご協力有難うございました。本日
　　　　　　は 18:30 から例会と完全に間違えておりました。申し訳ござ
　　　　　　いません。ファインします。
・・・古川会長はじめ三役の皆様の一年間のご苦労でした。・・・
土岐敏勝／村上博昭／高橋在錫／新田久司／大石隆憲／上野　剛／
石川敏則
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